



**Asamblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

S/18626
22 enero 1987
ESPAÑOL
ORIGINAL: INGLES

**CARTA DE FECHA 22 DE ENERO DE 1987 DIRIGIDA AL SECRETARIO GENERAL POR
EL REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPUBLICA ISLAMICA DEL IRAN ANTE LAS
NACIONES UNIDAS**

Siguiendo instrucciones de mi Gobierno, tengo el honor de comunicarle las tristes noticias procedentes de Bonn en el sentido de que dos combatientes musulmanes, gravemente heridos por armas químicas iraquíes, y sometidos a tratamiento en el Hospital Elizabeth de Recklinghausen, Alemania occidental, murieron el 20 de enero de 1987.

Ismail Khani y Javad Hammeshin se encontraban entre los que habían sido enviados al extranjero para someterse a tratamiento. El Director del Hospital Elizabeth dijo que los sistemas respiratorios de ambos habían sido gravemente afectados y sus glóbulos rojos habían quedado totalmente destruidos por efectos de los productos químicos.

Otro combatiente iraní también había muerto el 19 de enero de 1987. Se espera que los tres sean trasladados a Teherán mañana, 23 de enero de 1987.

Gracias al papel de ciertos miembros del Consejo de Seguridad que obstaculizan siempre la represión de violaciones del Protocolo de Ginebra de 1925 relativo a la prohibición del empleo en la guerra de gases asfixiantes, tóxicos o similares, y por consiguiente alientan al Iraq a continuar sus crímenes inhumanos, este régimen ha utilizado nuevamente productos químicos tóxicos contra las fuerzas iraníes en las operaciones que se desarrollan en los frentes de guerra de las regiones meridional y occidental, afectando así a varias tropas iraníes.

Corresponde a las Naciones Unidas adoptar medidas inmediatas para poner alto a tales violaciones flagrantes de las normas del derecho internacional por parte del régimen del Iraq.

Mucho le agradecería que hiciera distribuir esta carta como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Said RAJAIE-KHORASSANI
Embajador
Representante Permanente